
                           

 

 私は、初めての学芸発表会、とても緊張しました。小学校の頃も学芸会や音楽会はあ

りましたが、こんなに沢山仕事があるのは初めてだったからです。その中でも特に緊張

したのが、１年生の合唱、「大切なもの」です。  

 「大切なもの」は、授業でみんなの投票で歌うことが決まりました。そして、私はソ

プラノとして練習していき、とうとう学芸発表会２週間前になり体育館での練習が始ま

りました。私は、体育館で歌う前は音楽室のように歌えると思っていました。しかし、

いざ体育館で並んでみると、緊張して笑顔で歌えなくなっていました。また、体育館は

広いため、友達の声が聞こえなく、不安になり音程がずれたらどうしようと思ってしま

い、大きな声で歌えなくなってしまいました。すると、パートで反省を話し合う時に、

先生や指揮者のさんが、自分と友達を信じて大きな声で歌ったほうがいいと言いました。

だから、次に通して歌う時に信じるということを大切にして、精一杯大きな声で歌いま

した。すると先生達が今までで一番よかったと言ってくださり、残りの日もそのことを

大切にして練習しました。  

 そして、とうとう学芸発表会当日になり、１年合唱の時がきました。私は緊張したけ

れど、練習の時のように自分や友達と信じて大きな声で歌いました。すると、終わった

後に家族などから歌がよかったと言ってもらい、今まで練習してきてよかったと思いま

した。  

 このように、私は学芸発表会の合唱を通して、自分や友達を信じるということの大切

さがわかりました。また、合唱だけでなく、展示などを通して自分があまりやりたくな

いようなことでも協力するという大切さもわかりました。  

 これから、学校生活や私が習っているサッカーなどでこの学芸発表会で学んだ信じる

ことや協力することなどを生かしていきたいです。  

 

 

私が文林学芸発表会で印象に残っているのは、演劇部の「グットバイ・マイ…」と３年

生の演劇、「４５歳の中学生」とＰＴＡ合唱の「みんながみんな英雄」です。また、生徒会

の「ＢＴＡ～文林タイムトラベルアドベンチャー～」と吹奏楽部と千駄木小学校ジュニア

オーケストラの合同バンドの演奏もとても楽しかったです。吹奏楽部と千駄木小学校ジュ

ニアオーケストラの合同バンドが舞台の最初のプログラムで一番印象に残りました。  

また、今回初めての学芸発表会で、私はすごく緊張しました。特に一番緊張したのは八

ヶ岳の発表です。ものすごく緊張しましたが、最後まで頑張って話すことができました。  

 

 

文林学芸発表会⑦ 
引き続き、みなさんの作文です。お互いにどんなことを感じ、考えたのか、文

章を読んで知りましょう。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学 年 だ よ り  №２９  ２０１７．１１．１０  

芽が出て 、葉 が出 て、花 が咲 く！       
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 今回の学芸発表会をとおして思ったことは、先輩の背中は大きいということです。合唱

では、みんなのお手本のような大きな声で歌っていました。また、演劇では、みんなを驚

かせるような迫真の演技をしていて、とても尊敬しました。  

 そしてもう１つは、協力することの大切さです。合唱や演劇などは、１人でもいなくな

れば、それを完成することはできないと改めて思いました。そして、これからはみんなと

できるだけのことを協力しようと思いました。  

 学芸発表会で学んだこともたくさんあります。１つ目は、自分のやるべきことをやる、

ということです。もし、舞台で一人一人が自分のやるべき役、歌などをやらなかったとし

たら、その舞台は決してよいものにはなりません。これから、自分のやるべきことはしっ

かりやろうと思いました。  

 もう１つ学んだことは、人を思う心です。舞台では、見ている側のお客さんがどんなこ

とを考えながら自分を見ているのかを考えることが大切だと思いました。  

 以上のことをふまえて、これからの自分の生活に、生かせるように頑張ろうと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

日  曜日  １  ２  ３  ４  ５  ６  予定  給食  

13 月  学  理  国  体  英  社  生徒会朝礼  定期考査前質問教室始  ○  

14 火  国  体  数  社  理  英   ○  

15 水  音  美  数  英  ／  ／  
区中研研究授業（３年）⑤  

１，２午前授業  給食後下校  
○  

16 木  英  数  体  国  社  技  
 

○  

17 金  国  理  数  家  総  総  定期考査前質問教室終  ○  

 

 みなさんは「笑顔」についてどう思いますか？私は今回の学芸発表会で「笑顔」って

とてもいいものだなと改めて思うようになりました。このように思った理由は私が１年

生の合唱曲「大切なもの」で指揮者をしたからだと思います。指揮者は、クラスの一人

一人がどんな顔をしているかがすぐにわかります。私が指揮者になって初めてみんなの

前で指揮をした時は、クラスのほとんどの人が笑顔で歌うことは考えておらず、顔がし

かめっ面の人やボーっとしている人、怖い顔をしている人がほとんどでした。  

（中略）ある日、３年生との合同での合唱の練習がありました。３年生は、クラス合唱

を披露してくださいました。私は先輩達が大きな声で姿勢よく、そして「笑顔」で歌っ

ている姿がとてもかっこいいと思いました。次の練習の時には、少しみんなの顔も笑顔

になってきて曲が華やかになった気がしました。そしてそのおかげで私も笑顔になれま

した。  

 私は気づいたことがあります。１つ目は、笑顔は広がっていくということです。前か

ら見ていると一人が笑顔になると隣の人も笑っている様子が見られました。  

 ２つ目は、笑顔には自分と見ている人を笑顔にする力があるということです。みんな

で頑張って笑顔で歌った時に、見ている先生方も「笑顔」なっていました。  

 本番もみんなで大きな声で笑顔でかっこよく歌いきることができました。私はとても

笑顔がすてきだと思うようになりました。これからの生活では、「笑顔を大切に」すごし

ていきたいです。  

 


